

#### MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE PUEBLO NUEVO - CHINCHA

COMITÉ DISTRITAL DE SEGURIDAD GIUDADANA PUEBLO NUEVO



#### ACTA DE PRIMERA CONSULTA CIUDADANA

## PLAN DE ACCIÓN DISTRITAL DE SEGURIDAD CIUDADANA 2022

EN LA PROVINCIA DE CHINCHA, DISTRITO DE PUEBLO NUEVO SIENDO LAS 11:00 HORAS DEL DÍA MIÉRCOLES 30 DE MARZO DE 2022, POR MOTIVOS DE LA EMERGENCIA SANITARIA PRESENTADA EN NUESTRO PAÍS Y EL MUNDO, ESTAMOS CONECTADOS EN LA PLATAFORMA VIRTUAL ZOOM, PARA REALIZAR LA CONSULTA CIUDADANA CORRESPONDIENTE AL PRIMER TRIMESTRE DEL PRESENTE AÑO, CUMPLIENDO CON EL QUÓRUM DE ACUERDO A LA LEY Nº 27933, CON LA ASISTENCIA DE LA SEÑORA ALCALDESA Y DE LOS MIEMBROS INTEGRANTES DEL COMITÉ DISTRITAL DE SEGURIDAD CIUDADANA, POBLACIÓN ORGANIZADA Y POBLACIÓN EN GENERAL.

Sra. BERTHA ROSALYN PEÑA ORMEÑO

PRESIDENTE

ALCALDESA DISTRITAL

Mayor RUBÉN WILLIAM LINO CARLOS

**MIEMBRO** 

COMISARIO DE LA COMISARÍA DISTRITAL DE PUEBLO NUEVO

Sr. CARLOS ALFREDO GARAYAR SUÁREZ

**MIEMBRO** 

PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN DE PUEBLOS JÓVENES, AA. HH. Y UPIS

Lic. MARÍA ESTHER VILCAPUMA MONTES

**MIEMBRO** 

CENTRO EMERGENCIA MUJER

Padre: JUSTO NEGREIROS MATTA

**MIEMBRO** 

PÁRROCO DE LA PARROQUIA CRISTO REY

Sra. PAMELA MILAGROS PÉREZ DONGO

**MIEMBRO** 

ARTICULADOR A ESTRATEGIA MULTISECTORIAL BARRIO SEGURO

Sr. JAVIER PARIONA QUINCHO

**MIEMBRO** 

UNIDAD DE DEFENSA CIVIL DEL DISTRITO DE PUE

Bertha Rosalyn Pena Ormeno

P. Justo Negreiros O.M.A.



### Sra. SÁNCHEZ RAMÍREZ, ELODIA PAULINA

COORDINADOR DISTRITAL DE JUNTAS VECINALES

**MIEMBRO** 

Dr. QUIRÓZ ALMEYDA, EBERTH AMADO

**MIEMBRO** 

GERENTE DEL CENTRO DE SALUD DE PUEBLO NUEVO

CUMPLIENDO CON EL QUORUM RESPECTIVO, SE INICIA LA CONSULTA CIUDADANA CORRESPONDIENTE AL PRIMER TRIMESTRE DEL PRESENTE AÑO, HACE USO DE LA PALABRA LA SEÑORA BERTHA ROSALYN PEÑA ORMEÑO, ALCALDESA DEL DISTRITO DE PUEBLO NUEVO, SALUDA Y DA LA BIENVENIDA A LOS PRESENTES Y AGRADECE LA PRESENCIA A ESTA REUNIÓN VIRTUAL A TRAVÉS DE LA PLATAFORMA DIGITAL ZOOM.

TOMA LA PALABRA EL REPRESENTANTE DE LA COMISARÍA DEL DISTRITO, DURANTE LOS MESES DE ENERO, FEBRERO Y MARZO, EL DÍA VEINTICINCO DE MARZO TUVIMOS A VISITA DEL GENERAL ALDO MUÑOZ, JEFE DEL FRENTE POLICIAL ICA, QUIEN VISITÓ LA ZONA DEL ASENTAMIENTO HUMANO "LOS ÁNGELES" E HIZO UN PATRULLAJE A PIE CON LAS AUTORIDADES PRESENTES, CON EL COMISARIO, CON EL JEFE POLICIAL CHINCHA, EL SECRETARIO TÉCNICO DEL CODISEC, EL SUBPREFECTO, LA ARTICULADORA DE BARRIO SEGURO, LOS COORDINADORES DE LAS JUNTAS VECINALES Y VECINOS PRESENTES.

SE HAN INCREMENTADO SEIS JUNTAS VECINALES EN ESTE TRIMESTRE Y SE HAN INCREMENTADO LA INSTALACIÓN DE CUADERNOS DE CONTROL CIUDADANO EN CUARENTA Y CINCO PUNTOS CRÍTICOS, SE HAN CREADO DOS BRIGADAS DE AUTOPROTECCIÓN ESCOLAR EN LA INSTITUCIÓN EDUCATIVA "NUEVE DE DICIEMBRE" Y "DIVINO NIÑO JESÚS".

SE VIENE CREANDO UN PROGRAMA DOMINICAL, EL CUAL SE HA DENOMINADO "DOMINGOS CÍVICOS" MOTIVANDO A QUE LOS ALUMNOS DE LAS INSTITUCIONES EDUCATIVAS UBICADAS EN ESTA ZONA DE SAN ISIDRO, PARA QUE PARTICIPEN LOS DOMINGOS EN EL IZAMIENTO DE LA BANDERA EN LA PLAZA DE ARMAS DEL ASENTAMIENTO HUMANO SAN ISIDRO, ASIMISMO, SE VIENE DANDO CHARLAS A LOS ALUMNOS DE CUARTO Y QUINTO AÑO DE LA INSTITUCIÓN EDUCATIVA NUEVE DE DICIEMBRE, SE ESTÁ COORDINANDO CON LAS DIVERSAS JUNTAS VECINALES PARA SEGUIR REALIZANDO LAS RONDAS MIXTAS EN LOS DIVERSOS LUGARES DONDE TODAVÍA FALTA.

INTERVIENE EL REPRESENTANTE DEL CENTRO DE SALUD, CON RESPECTO A LA VACUNACIÓN, ESTAMOS ATENDIENDO DE CINCO AÑOS A MÁS, LO ESTAMOS REALIZANDO EN LA PLAZA DE ARMAS DE PUEBLO NUEVO, ESTAMOS VIVIENDO UN MOMENTO CRÍTICO EN NUESTRO DISTRITO EN CUANTO A LO QUE ES EL DENGUE, HEMOS ATENDIDO JOSÉ CARLOS MARIÁTEGUI, SANTA ROSA Y

MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE PUEBLO NUEVO
CHINCHA

sto Negreiros O.M.F. Rosalyn Pena Ormeño

PARROCO

CHIACH
CH

OA - 334451

Ruben William LINO CARLOS

MAY PNP

COMISARIO PUEBLO NUEVO

HEBERT A. QUIROZ ALME

HEBERT DNI 21872995

GERENTE

CERCADO, ESTAMOS TOMANDO TODAS LAS MEDIDAS PREVENTIVAS PARA REDUCIR LOS CONTAGIOS.

LAS PRUEBAS COVID Y DE DENGUE SON GRATUITAS, EN LA META CUATRO, ANEMIA Y DESNUTRICIÓN HEMOS EMPEZADO CON LA MUNICIPALIDAD Y LOS ACTORES SOCIALES, AGENTES COMUNITARIOS ESTAMOS TRABAJANDO DESDE EL MES DE ENERO Y EN EL CENTRO DE SALUD LE ESTAMOS DANDO LOS NUTRIENTES, EMICRONUTRIENTES, EL HIERRO Y EL HIERRO SACARATO O EL FIERRO.

ASIMISMO, ESTAMOS TRABAJANDO EN LOS MERCADOS DE SAN ISIDRO, SANTA ROSA Y PUEBLO NUEVO PARA PODER CALIFICAR EN ESTA META, HAY UN TRABAJO ARTICULADO CON LA POLICÍA, SERENAZGO, FISCALIZACIÓN QUE SIEMPRE COORDINAMOS CON ELLOS PARA PODER REALIZAR LAS SINTERVENCIONES RESPECTIVAS.

HACE USO DE LA PALABRA EL SEÑOR ISAAC MORALES NAPANGA, PRESIDENTE DE LA JUNTA VECINAL MERCADILLO SANTA ROSA, EN LO QUE ES RENDICIÓN DE CUENTAS NO ME QUEDA CLARO LO QUE ES EL APOYO PARA SEGURIDAD CIUDADANA, JUNTAS VECINALES, CUAL ES EL APOYO PARA LAS JUNTAS VECINALES, CREO QUE EXISTE UN PRESUPUESTO Y CÓMO ENTRAR EN EL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO.

TOMA LA PALABRA EL SECRETARIO TÉCNICO, LO DEL PRESUPUESTO PARTICIPO YA SE REALIZÓ, CREO QUE DE VEINTISIETE PROYECTOS SE APROBARON CATORCE, YA FUE LA EXPOSICIÓN DEL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO.

DEL PRESUPUESTO DE SEGURIDAD CIUDADANA NO SOLAMENTE ES JUNTAS EVECINALES, SE TIENE QUE VER EL MANTENIMIENTO DE MÓVILES, PAGO DE PERSONAL, PAGO DE OTROS MEDIOS, EL QUE MANEJA LAS JUNTAS VECINALES ES LA COMISARÍA Y ELLOS TIENE QUE SOLICITAR LA IMPLEMENTACIÓN DE LOS PROGRAMAS PREVENTIVOS.

TOMA LA PALABRA EL SUPERIOR VÁSQUEZ, QUIERO MANIFESTARLE AL CIUDADANO ISAAC QUE LAS JUNTAS VECINALES SON PROMOVIDAS POR LA POLICÍA Y NOSOTROS COORDINAMOS CON ELLOS TODAS LAS ACTIVIDADES, TAMBIÉN TENEMOS A CARGO LA IMPLEMENTACIÓN, TENGO QUE INFORMAR QUE LA POLICÍA CUENTA CON EL APOYO DE TODAS LAS MUNICIPALIDADES, ES LA MUNICIPALIDAD QUIEN IMPLEMENTA A LAS JUNTAS VECINALES, LO QUE ESTÉ DENTRO DE SU ALCANCE.

TOMA LA PALABRA LA SEÑORA MIRTHA LÉVANO GUILLÉN, SOY COORDINADORA DE LA JUNTA VECINAL CORAZÓN DE JESÚS DE LA CUARTA CUADRA DE JIRÓN CAÑETE, QUERÍA DECIRLES QUE EL HORARIO DE ESTA CONSULTA CIUDADANA NO ES ADECUADO, SOMOS MÁS DE SETENTA MIL POBLADORES EN ESTE DISTRITO Y EN ESTE MOMENTO ESTAMOS CONECTADOS DIECINUEVE PERSONAS, SUGIERO QUE EL HORARIO DEBE SER A LAS SIETE U OCHO DE LA NOCHE.

TOMA LA PALABRA LA SEÑORA ESTRELLA LURITA, SOY INTEGRANTE DE LA BAPE DIVINO NIÑO JESÚS, CUANDO JURAMENTAMOS EL SEÑOR VÁSQUEZ NOS DIJO QUE

Bertha Rosalyn Pena Ormeño

MEBERT A. QUIROZ ALMEYDA

HEBERT A. QUIROZ ALMEYDA

DNI 21872995

GERENTE

LA POLICÍA NOS IBA A RESGUARDAR A NOSOTROS Y SABEMOS QUE HAY PERSONAS QUE SE PONEN MALCRIADAS CUANDO UNO LES DICE QUE NO INGRESEN, EN ESTOS DÍAS PIDO RESGUARDO POLICIAL PORQUE HA HABIDO MUCHOS PROBLEMAS EN EL COLEGIO DEBIDO A QUE NOSOTROS CERRAMOS LAS CALLES PARA QUE LAS MOTOS NO PUEDAN PASAR PORQUE HA HABIDO ACCIDENTES, QUERÍA PREGUNTARLE AL SEÑOR VÁSQUEZ SI ESO VA A SEGUIR A ASÍ O NOS VAN A MANDAR APOYO.

TOMA LA PALABRA EL SUPERIOR VÁSQUEZ, ES CIERTO LO QUE DICE LA SEÑORA, EL PROGRAMA DE AUTOPROTECCIÓN ESCOLAR, SE HA DISPUESTO QUE EN TODOS LOS CENTROS EDUCATIVOS SE CUBRA EL SERVICIO POLICIAL QUE SE VIENE HACIENDO, SIN EMBARGO, POR LA FALTA DE PERSONAL NO SE PUEDE REEMPLAZAR DE FORMA INMEDIATA CUANDO HAY DÉFICIT DE PERSONAL, EN ESTE CASO ESTAMOS TOMANDO NOTA DE SU SITUACIÓN Y SE VA A CORREGIR PRIORIZANDO LA IMPORTANCIA DEL CASO.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR CÉSAR GUTIÉRREZ, VEO QUE EN DIFERENTES CALLES SE ESTÁN HACIENDO MODIFICACIONES, VER EL CRITERIO COMO SE ESTÁN HACIENDO LAS MEJORAS EN LAS CALLES PRINCIPALES DEL DISTRITO ESTÁ GENERANDO POLVO DESMEJORANDO LA CALIDAD DE VIDA DE LOS VECINOS, ESPERAMOS QUE PRONTO SE TOMEN CARTAS EN EL ASUNTO Y CULMINEN YA LAS OBRAS DE LAS ARTERIAS PRINCIPALES DE NUESTRO DISTRITO.

TOMA LA PALABRA LA SEÑORA MIRTHA DÁVALOS, DE LA JUNTA VECINAL DE HÚSARES DE JUNÍN, QUERÍA ACOTAR ALGO MÁS A LA PERSONA QUE ME ANTECEDIÓ, EL AÑO PASADO, SEMAPACH HIZO UN TRABAJO EN HÚSARES DE JUNÍN Y HA DEJADO LOS DESMONTES Y LOS MATERIALES QUE LE HA SOBRADO EN PLENA VÍA Y LA GENTE DEJA BASURA TRAS BASURA EN ESOS DESMONTES.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR CARLOS PÉREZ, QUERÍAMOS SABER LA DISPOSICIÓN DE PRESUPUESTO QUE HAY PARA DESARROLLAR LA AYUDA PARA LOS VECINOS. CON RESPECTO A SEMAPACH, LA ALCALDESA DEBERÍA PRESIONARLOS PARA QUE CULMINEN SU TRABAJO, LOS TRABAJOS ESTÁN POR MESES Y NO SE CULMINAN, NO SOLAMENTE PODEMOS DECIR SEMAPACH NO CUMPLE, SINO EL MUNICIPIO TIENE QUE PRESIONAR Y DAR UNA SOLUCIÓN, YASQUE ESTA SITUACIÓN GENERA UNA TREMENDA POLVAREDA Y CONGESTIÓN VEHICULAR.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR JAVIN DONATO, COMENTA QUE OTROS VECINOS YA HAN MENCIONADO EL PROBLEMA QUE ESTÁ CAUSANDO LA ROTURA DE LAS PISTAS, PERO HAY QUE TENER EN CUENTA QUE LUEGO SE VERÁ EL BENEFICIO, SINO QUE POR EL MOMENTO CAUSA INCOMODIDAD. EL MALESTAR VA POR LA DEMORA, PARECE QUE NO ESTÁN RESPETANDO LOS PLAZOS.

FINALIZANDO LA INTERVENCIÓN Y SIN NINGÚN OTRO ASUNTO A TRATAR, HOY MIÉRCOLES 30 DE MARZO DEL AÑO DOS MIL VEINTIDÓS Y SIENDO LAS 12:13 HORAS, LA SEÑORA ALCALDESA DA POR FINALIZADA LA PRESENTE CONSULTA

P Justo Negreiros O.M.I.

Bertha Rosalyn Pena Ormeño

HEBERT A. QUIROZ ALMEYDA

DNI 276Z295

GERRENTE





CIUDADANA Y AGRADECE LA ASISTENCIA VIRTUAL DE LAS AUTORIDADES QUIENES FIRMAN A CONTINUACIÓN EN SEÑAL DE CONFORMIDAD.



# CODESEC